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   Que toda alma esteja sujeita a poderes mais altos.  Porque não há poder, porém de Deus: os poderes 
que são ordenados de Deus. Aquele que então resiste o poder, resiste à ordenação de Deus: e aqueles que 
resistem receberão a si mesmo condenação (Romanos 13:1, 2).  Aqueles poderes mais altos residem no 
sangue de Jesus e são dirigidos por Deus.  Se você resistir sem arrependimento os poderes de Deus, os poderes 
no sangue de Jesus, você receberá condenação. 
   Agora a ele que é do poder para vos estabelecer segundo ao meu evangelho, e a pregação de Jesus 
Cristo, conforme a revelação do mistério, qual foi guardado em segredo desde o começo do mundo, Mas 
agora foi manifestado, e pelas as escrituras dos profetas, segundo o mandamento de Deus eterno, dado a 
conhecer para todas as nações para a obediência da fé (Romanos 16: 25,26).  O sangue impecável de Cristo 
era um mistério para os profetas do passado.  Eles entendiam do sangue de animais, mas não sobre o sangue do 
Filho de Deus.  Só quando a Igreja Inicial foi estabelecida o mistério do sangue se esclareceu para os crédulos.  
Agora você está aprendendo sobre o mistério do sangue, assim como eles aprenderam na Igreja Inicial.  Que 
tristeza que a Igreja perdeu a compreensão e sabedoria do sangue.  Por isso, eles perderam a salvação, o poder 
do sangue.  A luz do Evangelho quase se apagou completamente. 
   Pois o reino de Deus não é em palavra, mas em poder (I Coríntios 4:20).  O poder do Reino de Deus está 
no sangue.  Pois a pregação sobre a cruz para aqueles que perecem é tolice; mas para nós que somos 
salvos é o poder de Deus (I Coríntios 1:18).  Para aqueles que não estão salvos, para os membros mortos da 
igreja, o sangue é tolice.  Mas para todos que estão salvos pelo o sangue – e pelo o sangue é o único jeito que a 
salvação pode vir – o sangue é o poder de Deus para a salvação, para a redenção, para a libertação.  Mas para 
aqueles que são chamados, ambos, judeus e gregos, Cristo o poder de Deus, e a sabedoria de Deus (verso 
24).  O divino sangue de Cristo tem nele todo o poder do céu para a Igreja hoje. 
   Mas dele são vocês em Cristo Jesus, quem de Deus é feito para nós sabedoria, e retidão, e santificação, e 
redenção (verso 30).  Que maravilha que Deus faria o Seu Filho todas aquelas coisas maravilhosas para nós.  A 
sabedoria, a retidão, santificação, e redenção do céu são nossas.  Pela a graça vocês estão salvos pela fé; e não 
de vós mesmos: é um presente de Deus: Não de obras, a não ser que algum homem se elogie (Efésios 2:8, 
9).  Nós recebemos o Seu sangue divino pela a salvação.  Você pode ter lido cada palavra da Bíblia, memorizar 
tudo, mas se o sangue de Jesus não está no seu coração, você ainda não teria salvação.  A Palavra de Deus em si 
mesmo não pode livrar; tem que ser o sangue.  Não sangue? Não salvação.  Você não tem o direito de chamar 
Deus, Pai, a não ser através do sangue.  A relação de Jesus com a humanidade é que nos faz filhos e filhas de 
Deus.  Só através do sangue de Jesus você pode ser feito o filho ou a filha de Deus.  Pela fé no sangue você está 
salvo; nenhum outro tipo de fé o fará, somente a fé no sangue. 
   Toda a graça de Deus está no sangue.  Você acha que você está salvo pela quantidade de obra que você faz 
para Deus, pelas grandes somas de doação para o Seu serviço? É somente pelo o sangue que você está salvo, e 
depois aquele sangue deve continuar operando em você.  Você deve deixar o divino sangue de Jesus correndo 
em sua alma ou você não estará salvo no fim da sua jornada aqui na terra. Jesus disse:  Aquele que tolera até o 
fim será salvo (Mateus 10:22).  Aquele que andará mão em mão com o Senhor e deixa aquele divino sangue 
trabalhando no coração dele ou dela será salvo. Não tem nada no mundo que nem o divino sangue de Jesus. 
   Pensa sobre a ética pura de Jesus. Ele não conheceu pecado.  Nenhuma fraude foi encontrada na Sua boca, 
Jesus nunca confessou de ser um pecador.  Confrontando aos Seus acusadores, Ele os desafiou para O condenar 
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de pecado.  Porque Ele não tinha cometido nenhum pecado, Ele nunca arrependeu de pecado, mas Ele disse 
para outros se arrependerem.  A não ser que vocês se arrependerem, vocês todos do mesmo jeito perecerão 
(Lucas 13:3, 5).  Jesus repetiu esse verso duas vezes; Estas literalmente são as palavras do Mestre. 
   Jesus viveu honestamente; Pilatos não conseguiu achar alguma falha Nele.  Depois disse Pilatos aos 
sacerdotes principais e para o povo, eu acho nenhuma falta neste homem.  Vocês trouxeram este homem 
para mim, como um que perverteu o povo: e, veja, eu, tendo examinado ele perante vocês, não encontrei 
nenhuma falta neste homem a respeito destas coisas das quais vocês o acusam (Lucas 23: 4,14).  Pilatos 
simplesmente não achou pecado em Jesus, ele não achou nenhuma falta Nele. 
  Pilatos disse a ele [Jesus], Que é verdade? E quando ele disse isto, ele novamente saiu fora aos judeus, e 
a eles disse: eu totalmente acho nele nenhuma falta (João 18:38).  Pilatos perguntou a Jesus o que era a 
verdade, e quando Jesus disse-lhe, Pilatos disse que ele não pode achar nenhuma falta em Jesus.  Pilatos então 
saiu de novo, e disse para eles, Veja, eu trago ele adiante de vocês, para que vocês possam saber que eu 
acho nele nenhuma falta.  Então quando os sacerdotes principais e oficiais o viram, eles exclamaram, 
dizendo, Crucifique-o, crucifique-o. Pilatos a eles disse, leva-o, e o crucifique: pois eu acho nele nenhuma 
falta (João 19: 4,6). 
   Pilatos lavou as suas mãos, mas ele não pode lavar a culpa fora. Ele terá aquela culpa nas suas mãos para toda 
a eternidade.  Ele poderia ter aceitado Jesus no seu coração; Ele tinha encontrado o Salvador, mas sem dúvida 
ele morreu sem esperança e sem Deus.  Tendo o poder de livrar Jesus, ele não o usou. 
   A esposa de Pilatos estava perturbada no seu sono.  Quando ela acordou ela preveniu o seu esposo: Não tenha 
nada com este homem justo: pois eu sofri muitas coisas este dia em um sonho por causa dele (Mateus 
27:19). 
   Agora, quando o centurião, e aqueles que estavam com ele, vendo Jesus, viram o terremoto, e aquelas 
coisas que foram feitas, eles temeram imensamente, dizendo, Em verdade este era o Filho de Deus 
(Mateus 27:54). 
   Judas disse, eu pequei por ter traído sangue inocente (Mateus 27: 4).  Um dos doze discípulos, Judas tinha 
seguido a Jesus, tinha visto a Sua vida, Seus milagres – e assim mesmo ele traiu a Ele, mais tarde confessando o 
seu pecado. 
   A compreensão espiritual de Jesus era uma maravilha para admirar.  Nunca alguém viveu em tão junta 
comunhão com Deus do que Jesus. Estude a Sua vida.  Jesus declarou que ele sempre fez a vontade do Pai, 
conversando com Ele de uma forma de termos mais íntimos.  Jesus ensinou que somente adoração espiritual em 
verdade a Deus é aceita. 
   Mas a hora vem, e agora é, quando os adoradores fiem vão adorar o Pai em espírito e em verdade: pois 
o Pai procura tais para o adorar.  Deus é Espírito: e aqueles que adoram a ele devem adorá-lo em espírito 
e em verdade (João 4:23, 24).  Quantas pessoas verdadeiramente adoram o Senhor em espírito e verdade?  Ele 
não pode ser adorado de algum outro jeito. 
   Em segredo Jesus orou ao Pai muito.  Mas você, quando você ora, entre no seu quartinho, e quando você 
tem fechado a porta, ora para o teu Pai que está em segredo; e o teu Pai que vê em segredo recompensará 
a ti abertamente (Mateus 6:6).  Um que viveu tão perto de Deus poderia ser nada mais que honesto e 
verdadeiro. Impostores e fanáticos nunca poderiam ter fabricado um caráter tão espiritual.  A Sua tranqüilidade, 
coragem e paciência são surpreendentes.  Cristo nunca perdeu controle da Sua estabilidade ou Sua coragem. 
   Supostamente nós devemos ser como Ele.  Quantas vezes você perdeu o seu domínio próprio?  Quantas vezes 
você falhou de ser um testemunho para o Senhor, falhou de ser a Sua testemunha?  Confronte as suas faltas e 
determine para nunca repeti-las de novo. Esteja calmo, corajoso como Jesus. 
   Apesar de Jesus nunca ter cortejado perigo ou perseguição, Ele nunca fugiu deles.  Nenhuma marca de natura 
mau-equilibrada arruinou os Seus ensinamentos e conduto.  Outros podem afirmar que são que nem Cristo, mas 
se eles não tem o sangue aplicado nos seus corações, eles nunca vão agir como Jesus.  Jesus é o seu exemplo.  
Ele nunca usou nenhuma outra coisa a não ser o divino sangue que estava Nele, aquele divino sangue está 
disponível a ti. O sangue não perdeu o seu poder. 
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   Assumindo carne humana, Jesus se tornou mesmo homem assim como mesmo Deus.  Este é aquele Moisés 
qual disse para os filhos de Israel, um profeta o Senhor teu Deus vos levantará dos seus irmãos, assim 
como eu; ele vocês escutarão. Este é ele, que estava na igreja no deserto com o anjo que conversou com 
ele no monte Sinai, e com os nossos pais: o qual recebeu palavras vivas para no-las dar (Atos 7:37, 38).  
Moisés disse que o profeta seria “dos seus irmãos”.  Jesus teve que se tornar relacionado à raça humana para ser 
dos irmãos.  Ele teve uma mãe terrena, mas o sangue veio do pai, não da mãe.  Divino sangue correu nas Suas 
veia, pois era o Espírito Santo que obscureceu a Maria. 
   Para andar como Jesus, você deve ter divino sangue, divina natureza.  Divino sangue da divina natureza.  
Muitos demasiadamente trataram de imitar a Jesus, mas realmente não tomaram a Sua natureza. 
   O sangue trabalhará se você o deixar, mas você deve querer que ele trabalhe, o reconheça de ser divino.  
Muitos não reconhecem o divino sangue de Jesus: muitas igrejas não oferecem o divino sangue de Jesus para 
salvação.  Membros de igreja somente são oferecidos.  Aperta a mão do pastor, seja batizado em água, e você 
está no seu caminho para a Glória – segundo a eles.  Se, entretanto, você não foi nascido de novo, você está na 
sua direção para o inferno.  Uma igreja sem altar tem deixado o sangue fora; é uma igreja morta.  Se você 
freqüenta uma igreja que não da chance para as pessoas ser nascida de novo, é melhor você ir a algum outro 
lugar. 
   As pessoas têm salvação através do sangue tanto que elas deixam o sangue trabalhar nelas.  Mas se elas 
começarem a fazer coisas pequenas, desobediências pequenas, elas param a correnteza do divino sangue nos 
seus corações e vidas.  Obediência mantém aquele sangue correndo. 
   O sangue deve ser usado em todas as batalhas com o inimigo.  Nunca pensa em batalhar o inimigo se a sua 
alma não está coberta com o sangue.  Em Apocalipse nós lemos que quando Cristo vier para fazer batalha de 
Armagedon ele estará vestido com uma vestimenta mergulhada em sangue; e seu nome é chamado A 
Palavra de Deus (Apocalipse 19:13).  Ele vai vim para enfrentar de cabeça o inimigo junto com todo o resto 
que estará alinhado com o diabo. 
   Algumas pessoas pensam que eles não podem viver sem pecado.  Eles não aprenderam que o sangue os pode 
manter puros.  Aqueles que ensinam que a pessoa não pode ser impecável realmente não acreditam no divino 
sangue de Jesus.  Eles louvam da boca para fora, não de coração a Palavra de Deus.  Se o sangue fosse aplicado 
nos seus corações, eles estariam vivendo livres de pecado sabendo que é o único padrão que o Senhor tem para 
o Seu povo. Deus não tem dobro padrão; Ele só tem um: santidade.  Porque está escrito, Sejam santos porque 
Eu sou santo (I Pedro 1:16).  O sangue separa você de todo pecado para a retidão, santidade. 
   De que seria você redento se você não fosse redento do pecado?  O que está no seu coração de que você 
precisa redenção?  Pecado.  Tanto quanto que você aceita o divino sangue de Jesus ele separa você daquele 
pecado.  Acredite no sangue de Jesus, que Ele é Senhor, Mestre, Salvador, que Seu divino sangue lava fora todo 
o seu pecado e faz de você uma nova criação. O velho você tem ido embora; você está em um mundo novo em 
folha.  Tanto que você se rende ao sangue de Jesus, você fica livre de pecado; mas no momento que você para 
de render-se para aquele sangue, você volta ao pecado.  Esta é a razão que Jesus veio. Homem não poderia ficar 
fora de pecado.  Abaixo da Lei, pessoas tinham o Dia de Expiação, mas elas na mesma hora voltavam para o 
pecado logo depois daquilo. 
   Quando o divino sangue não é usado os divinos frutos do Espírito Santo não podem ser produzidos. 
Esta é a razão que o amor, a paz e os outros frutos do Espírito não são produzidos nas vidas de muitos hoje.  
Eles realmente não têm aquele divino sangue aplicado nos seus corações. 
   No divino sangue está a promessa do batismo do Espírito Santo. Se não fosse pelo o divino sangue, você 
nunca poderia ser cheio com o Espírito Santo, nunca nem ter a promessa do Espírito Santo.  Para receber o 
batismo do Espírito Santo, você deve primeiramente ser nascido de novo.  Embora o Espírito Santo vai selar a 
alma nascida de novo com o sangue, isto não é o batismo do Espírito Santo, mas uma exigência para o batismo.  
Não há necessidade de procurar o Senhor para o batismo no Espírito se a sua alma não está selada com o sangue, 
o único selo que o diabo não pode quebrar. 
   Quando você nega o sangue de Jesus sendo aplicado no seu coração, você está negando o Espírito Santo, pois 
sem o sangue, as obras do Espírito Santo nunca podem ser executadas através de você.  Sem o sangue, ninguém 
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pode viver uma vida santa.  Para negar o batismo do Espírito Santo é negar o poder do Alto.  Muitos têm 
carregado o nome Cristão tão vagamente que o mundo perdeu confiança na igreja do Senhor.  Olhando para os 
hipócritas na igreja, o mundo os julga e desvia, procurando outras coisas para satisfazer as suas necessidades 
espirituais.  Tentando a esconder as suas vidas atrás de Jesus, eles enganam os seus próprios corações, pois os 
seus pecados estão abertos a Deus.  Você não pode reclinar nos eternos braços de Deus a não ser que o sangue 
de Jesus está no seu coração.  Ninguém chegará ao céu sem passar através de Jesus, sem ter sido lavado no 
sangue. 
   Não usando o sangue, o homem não pode possivelmente parar de pecar.  Muitos experimentaram e falharam.  
Eles podem ter vindo ao altar e aliviar a suas consciências, mas por cousa que o sangue não foi aplicado, eles 
não foram salvos. 
   Se você não sabe se você está salvo ou não, como poderia você ser nascido de novo inteiramente e não saber?  
Se o Senhor tivesse lhe dado um novo dedo, você iria saber. Tanto que o sangue é aplicado no seu coração, você 
tem o sorriso de Deus e Ele gosta de olhar a ti.  Somente através do sangue Ele olhará a ti.  O Senhor não 
manterá os Seus olhos naqueles que não estão justificados na Sua vista; justificação vem somente através do 
sangue.  Deus olha, e se o sangue está sobre aquela pessoa, ele ou ela tem o sorriso, o favor, a direção, os 
poderes de Deus. 
   João 3:16: Porque Deus amou o mundo tanto, que ele deu o seu único Filho unigênito, para que todo 
aquele que nele acreditar não irá morrer, mas tem vida eterna.  Aquele que acreditar no Seu sangue não 
morrerá. Aqueles que acreditaram que Jesus desceu do céu receberam resultados quando Ele estava aqui porque 
eles sabiam que Ele tinha divino sangue, acreditaram que Ele nasceu de uma virgem.  Ele tinha carne de uma 
pessoa humana, mas o sangue de divindade.  Acredite nos poderes que estão no Seu sangue, que é o divino 
sangue. 
   Se você tem uma dúvida sobre o virgem nascimento de Cristo, você não está salvo; você não pode usar aquele 
sangue, não pode por fé nele, a não ser que você acredite que é divino sangue e que ele funciona.  Se você não 
teve um “banho de sangue”, você é criança do diabo.  Jesus disse aos fariseus: Vocês são do seu pai que é o 
diabo, e as lascívias do seu pai vocês farão.  Ele era assassino do começo e não viveu na verdade, porque 
não há verdade nele.  Quando ele fala uma mentira ele fala de si próprio: pois ele é um mentiroso, e o pai 
disso (João 8:44).  Deus não é o pai daqueles que têm pecados nos seus corações.  O sangue de Jesus, nem uma 
gota, ficará no coração com pecado dentro.  Mas quando o sangue de Jesus atinge o coração que o aceita, ele 
devora o pecado em uma fração de segundo.  Aqueles que não aceitaram Jesus como a maná do céu não 
aceitaram o Seu divino sangue. 
   Todo julgamento vem através do sangue, nenhum julgamento sem ele.  Pois o Pai julga nenhum homem, 
mas tem cometido todo o julgamento ao Filho (João 5:22).  O Pai cometeu todo o julgamento para o filho 
através do sangue.  Aqueles com o sangue aplicado nos seus corações não enfrentarão o Grande Trono Branco 
de Julgamento no fim do Período de Tribulação.  Se você é banho-lavado, você recebeu o seu julgamento no 
Calvário e foi julgado puro.  Que responsabilidade grave nós temos para o sangue de Jesus! 
   Quando a alma é lavada no sangue e mantém o sangue correndo, não tem mais julgamento para aquela alma.  
Jesus pagou o preço por nós e a aclamação foi adiante para o céu:  Sem culpa!  Com o Seu sangue Jesus pagou 
o preço da redenção, e nós aceitemos o Seu sangue.  Não há culpa alguma porque não tem pecado; o sangue 
lavou tudo embora, foi jogado no mar do esquecimento.  Que destruidor é o sangue de Jesus para o pecado; é a 
arma mais mortal que temos contra o pecado. 
   Se você não honra o sangue, você não honra a Deus. Que todos os homens devem honrar o Filho, assim 
como eles honram o Pai.  Aquele que não honra o Filho não honra o Pai o qual o enviou (João 5:23). 
   Você deve honrar a Deus, o sangue e o Filho para ser aceite por Deus.  Você não pode honrar o Pai sem 
honrar o Filho.  As pessoas que não reconhecem Jesus não estão honrando a Deus.  Você não pode chegar a 
Deus sem ir através de Jesus.  Quando você ora, “Pai, no nome de Jesus”, a porta do Quarto do Trono se abre de 
repente porque você está vindo com todos os poderes no sangue de Jesus. 
   Algumas pessoas falam que eles serviriam ao Senhor se eles pudessem receber um milagre físico.  Não faça 
Jesus rei da sua vida com esperança de ter um milagre físico, mas por causa do divino sangue.  Quando as 
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pessoas correm atrás de Jesus somente para milagres e não porque da Sua divindade,  Jesus se retirou.  Quando 
Jesus então percebeu que eles viriam e iriam O pegar à força, para o fazer rei, ele partiu de novo sozinho 
para a montanha (João 6:15). 
   Sem o sangue você não tem águas vivas nem o pão da vida, nenhuma luz do céu para brilhar no seu caminho.  
Toda a luz de Deus corre pelo sangue.  Até os seus pecados são lavados fora através do sangue, você está em 
escuridão total.  Só a luz da graça através do sangue brilhará adiante sobre os pecadores para mostrar a eles os 
seus pecados. 
   Tanto que você se rende para o divino sangue, cada gota, você tem salvação na sua alma; mas pecado 
deliberado expele aquele sangue de salvação.  Pecado deliberado é rebelião contra o sangue.  Se você comete 
uma coisa errada depois que você estava nascido de novo, o Espírito Santo te deixará saber imediatamente que 
você tem desobedecido a Deus, que você tem magoado o Espírito de Deus.  Arrepende-se imediatamente ou a 
sua consciência pode ficar tão dura que você viverá a sua vida em engano e irá a passar a eternidade no inferno. 
   O divino sangue tinha a exata medida quando foi levado de volta para o céu assim como ele tinha antes de sair.  
Divino sangue foi derramado no Calvário por nós; nunca pode ser destruído.  O inferno não o pode destruir, 
nem o diabo e todos os seu anjos.  O sangue é vida-de-Deus, é como Deus mesmo.  Nós o teremos para toda a 
eternidade. Cada gota do divino sangue ficará no altar de Deus, diz o Senhor, assim como os séculos infinitos 
rolarão.  Você poderá ir ali e olhá-lo, aquele divino sangue abriu o caminho para a glória, fez de você uma nova 
criatura. 
   Que admirável e maravilhoso é o sangue!  Como você usa o sangue?  Através da fé que nele reside.  Há uma 
fé eterna de Deus no sangue, um presente para todos que o querem.  Quando as pessoas escutam sobre o sangue 
e aceitam a Palavra, a fé do sangue corre para aquela pessoa.  Então a fé vem pelo ouvir e ouvir pela a 
palavra de Deus (Romanos 10:17).  O pecador se encontra a si clamando, “Senhor, eu acredito!”. 
   As promessas de Deus não podem ser afirmadas sem o sangue.  Afirma as promessas de Deus através da fé do 
sangue, as promessas do sangue são para o lavado de sangue, o puro de coração.  O único caminho para Deus é 
através do sangue.  Através do sangue aplicado nos nossos corações deixe-nos também vir com confiança 
para o trono da graça para que nós podemos obter graça e encontrar graça para nos ajudar na hora de 
necessidade (Hebreus 4:16).  Quando você é nascido de novo, você pode vir corajosamente da mesma maneira 
perante a Deus enquanto você está aqui na terra, assim como você poderá no céu, pois, você está da mesma 
maneira santificado agora como você estará depois.  Não há nada no meio: ou você está santificado ou profano, 
com divindade ou sem divindade, sem pecado ou com pecado. 
   Como você se rende a Deus?  Através do sangue; não tem outro jeito.  As pessoas têm tratado de se render a 
Deus sem o sangue, mas falharam.  Este divino sangue, tão maravilhoso, admirável, inacreditável e fantástico – 
faz os humanos perto de Deus.  O primeiro homem e mulher eram puros e limpos assim mesmo como Deus.  
Porque as suas almas vieram de Deus, eles poderiam ter nada mais do que a divina natureza.  Através da divina 
natureza vem o divino sangue.  Mas Adão e Eva contaminaram a si mesmos com pecado, e o divino Espírito ou 
natureza de Deus não iria trabalhar mais para os deixar impecável.  Eles foram criados sem pecados, para nunca 
pecar; eles tinham todo o poder contra o pecado.  A divina natureza de Deus estava neles no começo; foi criada 
neles.  Aquela divina natureza era em realidade o divino sangue, mas naquele tempo não foi oferecido como 
sacrifício.  Adão e Eva tinham todos os benefícios do divino sangue que nós temos, mas eles o perderam; os 
seus pecados os separaram de Deus.  Você acha que você não pode apostatar?  Adão e Eva caíram. Eles tinham 
– assim como você tem – escolha livre.  Você é um livre agente moral para escolher de ficar com Deus ou O 
deixar.  Jesus derramou o seu divino sangue através de sacrifício oferecendo a Si mesmo um sacrifício para 
resgatar a humanidade e nos fazer novas criações. 
   Quando você tem o sangue de Jesus você tem poder sobre todo o pecado, sobre todos os espíritos demoníacos.  
O Espírito santo é o agente que usa o sangue, aplicando-o no seu coração para a salvação.  Usando o sangue, 
Ele traz purificação.  Você é santificado através da verdade, através do sangue de Jesus.  Santifique-os através 
da verdade: a tua palavra é verdade (João 17:17), Jesus orou. 
   Você não pode ser perfeito em amor sem o sangue.  Não tendo o sangue aplicado nos seus corações e almas, 
muitos afirmam que as pessoas não podem estar perfeitas em amor.  Jesus disse no Sermão da Montanha: 
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Sejam vocês, porém perfeitos, assim como o seu Pai que está no céu é perfeito (Mateus 5:48).  Somente 
através do sangue isto é possível; divino sangue estava correndo nas Suas veias assim quando Ele disse aquelas 
palavras, divino sangue que seria ser oferecido por nós para que nós poderíamos ser perfeitos em amor.  O 
sangue é usado para nos eliminar de todos os pecados, então por que nós não podemos ser perfeitos em amor? 
   O sangue prepara a terra da alma e a deixa preparada para a produção dos frutos do Espírito.  O sangue traz 
àqueles que rendem a ele ao divino favor com Deus.  Você não terá mais favor com Deus quando você está no 
céu assim como você tem aqui na terra com a sua salvação.  Se a sua alma está coberta com o sangue, você está 
absolutamente livre.  Muitos estão enganados sobre isto, desgraçando o trabalho de Deus e do Senhor, aquele 
que morreu por eles, afirmando de serem santos de Deus quando eles são pecadores. 
   Jesus disse, Aquele que quer vir após mim, deixe-o negar a si mesmo, e tome a sua cruz, e siga-me 
(Marcos 8:34).  Como você pode negar a si?  Somente através do sangue você pode por o si abaixo e deixá-lo 
no seu lugar com Deus, o Filho e o Espírito Santo no seu coração.  As pessoas dizem que não podem se 
controlar, mas quando eles se entregam a Jesus eles têm controle através do sangue.  Tanto quando você usa o 
sangue, você tem controle.  Tudo que é necessário para por o si abaixo é encontrado no sangue. 
   Não há graça disponível a alguém sem o sangue de Jesus, não há graça para te carregar através ao céu, não há 
graça para te proteger.  Na graça de Deus há liberdade e livramento de todo pecado, libertação.  Onde está o 
Espírito do Senhor, ali tem liberdade (II Coríntios 3:17).  O Espírito de Deus é a graça de Deus. 
   Somente através do sangue você está fornecido com aquilo que você necessita para derrotar o diabo e viver 
como Jesus.  Você deve ter o seu estoque de poder dominando cada dia através do sangue.  Se você não tem o 
sangue, você não está conectado com o estoque da casa do céu.  Muitos não têm a ajuda que eles precisam 
porque eles não estão carregando o divino sangue nos seus espíritos, nas suas almas. 
   Através do Seu sangue é dada a você a grandeza de Deus.  Para negar o resgate do Seu sangue é para negar a 
vitória do Calvário para a raça humana, para negar a Sua ressurreição dos mortos, é para negar o batismo do 
Espírito Santo, e a segunda vinda do Senhor. 
   Alguns pregadores afirmam que não vai ter um Arrebatamento.  Por que?  Eles não têm o sangue nos seus 
corações.  Qualquer pregador que não afirma que vai ter um Arrebatamento (você pode marcar isto, diz o 
Senhor) não tem o sangue aplicado nos seus corações.  Sem o divino sangue nas suas vidas, eles são pregadores 
do inimigo carregando a luz falsa do diabo.  E não se admire, pois, Satanás mesmo é transformado a um 
anjo de luz. Então não é grande coisa que os seus ministros também se transformem em ministros de 
retidão; o qual fim será conforme os seus trabalhos (II Coríntios 11:14, 15). 
   A mensagem está no divino sangue de Jesus: Eu virei de novo!  Um anjo disse aos discípulos na ascensão de 
Jesus: Vocês homens de Galiléia, por que estão parados e olhando fixamente ao céu?  Este mesmo Jesus, 
qual é levado de vocês para o céu, virá da mesma maneira como vocês o vira ir ao céu (Atos 1:11). 
   O divino sangue estava falando através de Jesus quando Ele disse aos Seus seguidores, Na moradia do meu 
Pai tem muitas mansões: se não fosse assim, Eu ia te dizer. Eu vou para preparar um lugar para vocês, 
Eu voltarei novamente, e os receberei para mim; e onde Eu estou, ali vocês estarão também (João 14:2, 3). 
   Jesus disse aos seus discípulos de sangue-lavado, Aquele que acredita em mim, as obras que eu faço ele 
fará também; e maiores trabalhos do que estes ele fará; porque eu vou para o meu Pai (João 14:12).  Estes 
sinais seguirão aqueles que acreditam: No meu nome eles irão expulsar diabos (Marcos 16:17).  O único 
jeito que os demônios podem ser expulsos é através do sangue de Jesus. Um diabo não pode expulsar outro 
diabo.  Esta é a razão que o nome de Jesus deve absolutamente ser usado.  Você não pode efetivamente usar do 
seu coração o nome de Jesus se o sangue não está lá. 
   Algumas pessoas falam o nome de Jesus e nada acontece, porque elas não têm o sangue nos seus corações, 
eles não realizam os benefícios dos poderes do sangue.  A Noiva de Cristo reconhecerá e conhecerá estes 
benefícios, diz o Senhor, e aquela é a razão que ela será um terror santificado para o diabo e os seus demônios. 
   Não há nenhuma Igreja de Jesus Cristo sem o sangue. O capítulo 53 de Isaías nos diz sobre o dia de Expiação.  
A Igreja verdadeira, a Igreja espiritual foi comprada com o resgatável, sangue divino, quais coisas os anjos 
desejavam de inspecionar (I Pedro 1:12).  Os anjos de Deus não têm entendimento de pecado, nunca sentiram 
necessidades para perdão.  Em um tempo Adão e Eva, também, não tiveram entendimento de pecado. Antes da 
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caída, eles eram impecáveis; eles tinham o poder do divino sangue dentro de si, a divina natureza de Deus nos 
seus corações e almas.  Nós somos feitos participadores da divina natureza do Senhor através do sangue.  Mas 
nós também temos escolha livre, a habilidade de escolher – como Adão e Eva escolheram com resultados 
desastrosos – para pisar pesadamente naquela natureza divina. 
   Você nunca compreenderá o sangue, nunca saberá o que ele fará para você, até você o tenha usado.  Antes de 
ser salvo eu pensei que se eu usasse aquele divino sangue, a minha alegria seria, porém uma memória.  Eu 
pensei que eu ia agir como um homem velho nas minhas adolescências.  Eu não entendia o sangue.  Mas, depois 
o sangue correu por mim e me fez completamente novo.  Eu me levantei do altar a pessoa mais surpreendida 
que um poderia ter encontrado.  Eu não penso que alguma pessoa deu tanto valor ao sangue do que eu.  Aquelas 
primeiras seis semanas depois que eu recebi salvação, eu estava como um em transe, o sangue era tão 
maravilhoso e formidável.  Ele me fez uma pessoa completamente nova.  Eu não conversava ou agia do jeito 
que eu tinha antes.  Eu estava livre, livre, limpo, cheio de grande alegria, e colhendo os resultados milagrosos 
do sangue na minha alma. 
   Esta então é a mensagem que nós dele ouvimos, e a vocês declarou, que Deus é luz, e que nele não há 
nenhuma escuridão.  Se nós dizemos que temos comunhão com ele e andamos em escuridão, nós 
mentimos, e não cumprimos a verdade: Mas se nós andamos na luz, assim como ele está na luz, nós temos 
comunhão um com outro, e o sangue de Jesus Cristo seu Filho purifica-nos de todo o pecado (I João 1:5-7). 
   Não há escuridão em Deus, e se nós temos o sangue de Jesus aplicado nos nossos corações, nenhuma 
escuridão estará em nós.  Pecado é escuridão. Se você anda em escuridão, em qualquer pecado, você não está 
agindo a verdade. 
   Somente através do sangue de Jesus a luz de Deus irá correr.  O sangue de Jesus nos purifica de todo pecado.  
Se nós dizemos que nós não temos pecado, nós enganamos a si mesmo, e a verdade não está em nós (I João 
1:8).  Muitos têm abusado este verso em afirmando que as pessoas não podem viver uma vida livre de pecado.  
Aquilo não é que a Bíblia está dizendo para nós.  Isto significa que nós estamos em decepção se nós dizemos 
que nós não necessitamos do sangue porque nós não temos pecado.  Todos devem ter o sangue para serem 
purificados do pecado.  Quando você diz que você não precisa do sangue, você pisa pesadamente no sangue, 
prega Jesus na cruz de novo, pois você tem o mesmo espírito igual àqueles que crucificaram a Ele.  Aqueles que 
cravaram pregos fortes nas Suas mãos e pez não eram maiores pecadores que alguém outro que rejeita o Seu 
sangue.  Muitos que assistiram a Jesus ser crucificado aquele dia pisaram pesadamente no Seu sangue. 
   Se nós confessarmos os nossos pecados, ele é fiel e justo, para perdoar os nossos pecados, e nos purificar 
de toda injustiça (I João 1:9).  As pessoas que se ajuntam à igreja sem serem nascidas de novo através do 
sangue não têm a natura pecadora tirada fora delas.  Um porco pode ficar limpado, lavado, perfumado, mas 
deixe-o solto e ele correrá para o primeiro buraco de barro disponível.  Ele tem a natureza de porco assim como 
os pecadores têm a natureza de pecado.  Voltando ao pecado são as suas vontades quando elas estão degradadas 
em pecado.  Elas não têm natureza divina.  Se nós dizemos que nós não pequemos, nós o fazemos de 
mentiroso, e a sua palavra não está em nós (I João 1:10). 
   Romanos 5:1, Por essa razão, sendo justificados pela fé, nós temos paz com Deus através do nosso 
Senhor Jesus Cristo.  Você encontrou aquela paz no dia que você foi salvo. Fé e paz vêm através do sangue.  
Você não está justificado, lembra-se, por nada mais, mas pela fé no sangue de Jesus.  Se você tem uma 
manchinha de pecado no seu coração, você não pode ser justificado nos olhos de Deus.  Por quem também nós 
temos acesso pela fé a esta graça na qual estamos firme, e nos alegramos na esperança da glória de Deus 
(Romanos 5:2). 
   Muito mais agora, sendo justificados pelo seu sangue, nós seremos salvos da ira por ele (Romanos 5:9).  
Você não pode ser salvo da ira de Deus a não ser que você esteja justificado pelo sangue de Jesus.  A ira de 
Deus está sobre toda a raça humana com a exceção daqueles que tem o sangue aplicado nos seus corações.  O 
sangue os justifica e retira a ira de Deus. 
   Pois se, quando nós éramos inimigos, nós fomos reconciliados a Deus pela a morte do seu Filho, muito 
mais, sendo reconciliado, nós seremos salvos pela a sua vida.  E não somente assim, mas nós também nos 
alegramos em Deus pelo o nosso Senhor Jesus Cristo, por quem nós agora temos recebido a expiação 
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(Romanos 5:10, 11).  Como vem esta alegria?  Ela vem no sangue.  Como poderia você ser salvo e não ter 
alegria?  Por Cristo você tem a expiação, uma expiação eterna.  Seguro eterno somente vem quando o sangue é 
aplicado no coração e permaneceu ali assim como você anda na retidão de Deus. 
   Sem o sangue você é um inimigo de Deus.  Pecador, você é um inimigo a Deus.  Você pode não pensar assim, 
mas Deus diz que você é.  Você somente pode ser reconciliado a Deus, salvo, pela a vida de Jesus.  Não há 
nenhuma outra salvação para você.  Nem há salvação em algum outro: pois não tem nenhum outro nome 
dado entre os homens, abaixo do céu, de que forma nós devemos ser salvos (Atos 4:12).  Há aqueles que 
afirmam que uma vez que você foi está salvo você nunca pode se apostatar.  O diabo nunca iludiu com uma 
maior mentira. 
   O Senhor conhece aqueles que pertencem a Ele, aqueles com o sangue aplicado nos seus corações.  Divino 
sangue não misturará com pecado.  Portanto, assim como por um homem pecado entrou no mundo, e morte 
pelo pecado; e assim morte passou para todos os homens, pois que todos têm pecado (Romanos 5:12).  
Uma vez todos nós fomos pecadores; todos nós necessitávamos um Salvador; nenhumas exceções.  Nós todos 
devemos ser nascidos de novo através do sangue. 
   Desde até a lei, pecado estava no mundo, imputado quando não tem lei.  Todavia a morte reinou de 
Adão até Moisés, até sobre eles que não tinham pecado depois da similitude da transgressão de Adão, que 
é a figura daquele que teria que vir.  Mas não como a ofensa, assim também, é de graça o presente.  Pois, 
se pela ofensa de um muito estão mortos, muito mais a graça de Deus, é o presente pela a graça, que por 
um homem, Jesus Cristo, tem abundado a muitos (Romanos 5:13-15).  Você tem a graça de Deus neste 
sangue impecável, o presente da graça qual veio por um homem: Jesus Cristo.  Morte veio por Adão; vida veio 
por Jesus.  Nós todos estamos debaixo da praga da morte, mas por um homem com sangue divino tem libertado 
a todos da praga os quais querem ser libertados.  E aquele que quer, deixe-o vir. 
   E não é como se fosse por um que pecou, assim é o presente: pois o julgamento foi por um para a 
condenação, mas o presente de graça é de muitas ofensas para a justificação.  Pois se por uma ofensa do 
homem a morte reinou por um; muito mais eles que recebem abundância da graça e do presente de 
retidão vão reinar em vida por um, Jesus Cristo.  Pois se pela a desobediência de um homem muitos 
foram feitos pecadores; então pela a obediência de um, muitos serão feitos justos (Romanos 5:16, 17, 19).  
Pela ofensa de um homem a Deus, a morte reinou.  Mas veja o milagre do reinante da vida por Jesus Cristo, 
pela a obediência de um homem.  Ele era próprio Deus e depois Ele ficou próprio homem, nosso irmão mais 
velho, para nos reconciliar a Deus.  Somente através do sangue você pode ser justificado, santificado, e aceitado 
pelo o Senhor. 
   Aí agora tem então nenhuma condenação para aqueles quais estão em Cristo Jesus, quais não andam 
atrás da carne, mas atrás do Espírito (Romanos 8:1).  Se você tem condenação perante a Deus, você não está 
salvo, o sangue não está aplicado; você está andando na carne, não no Espírito Santo do Senhor.  Jesus, o único 
unigênito de Deus, deu a Sua vida para reinar em nós.  E sendo encontrado em modo como um homem, ele se 
humilhou, e ficou obediente até à morte, mesmo à morte da cruz (Filipenses 2:8). 
   Além do mais a lei entrou, para que a ofensa possa abundar.  Mas onde pecado abundou, a graça muito 
mais se abundou: Tão como o pecado tem reinado para a morte, assim mesmo a graça poderia reinar 
pela retidão para a vida eterna por Jesus Cristo nosso Senhor (Romanos 5:20, 21).  Quando o povo não se 
rendeu para a Lei, pecado abundou mais e mais.  Deus deu a Lei para nos mostrar o que era certo, o que estava 
errado.  Se lá não tivesse alguma lei contra o crime, como ia o povo saber o que era errado?  A Lei fez o pecado 
óbvio.  Você pode contar na graça de Deus abundando mais do que todo o pecado.  O sangue, não o pecado ao 
seu redor, foi destinado para ter tudo de ver como você vive.  A você está oferecido o sangue que irá destruir o 
pecado e deixá-lo santo.  Deus disse que o Seu povo seria um povo santo.  Tanto quanto você fique no sangue 
você não peca; você está no divino sangue, e um dia você estará no divino céu de Deus.  Certamente você não 
planeja em pecando lá. 
   Através do sangue, Jesus vive em você.  Você tem a Sua vida, a mesma vida que ele viveu aqui na terra.  
Você ficou às Suas mãos, Seus olhos, Seus pés, Seu vaso santo. 
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   Por isso dê atenção a si mesmos, e para todo o rebanho, sobre o qual o Espírito Santo os tem feito 
supervisores, para alimentar a igreja de Deus, o qual ele tem comprado com o seu próprio sangue (Atos 
20:28).  Jesus, aquela maná descida do céu, comprou a Igreja com o Seu próprio sangue.  Os oráculos de Deus, 
todas as coisas grandes que Ele nos deu, estão vivos através do sangue de Jesus.  Mas agora a retidão de Deus 
sem a lei está manifestada.  Sendo testemunhado pela lei e pelos profetas; Até mesmo a retidão de Deus 
qual é pela a fé de Jesus Cristo para todos e sobre todos que acreditam: pois lá não há diferença: Pois 
todos pecaram, e faltam da glória de Deus (Romanos 3:21-23).  Você pecou, e estava em falta da Sua glória, 
mas por Jesus Cristo você recebeu a Sua glória. 
   Deixe-me falar a você de novo sobre a justificação: Sendo justificado livremente pela sua graça através da 
redenção que está em Cristo Jesus (Romanos 3:24).  Não há outra redenção a não ser a redenção que vem 
através do sangue de Jesus.  O sangue justifica livremente; é dado livremente.  Jesus é aquele quem Deus pôs 
adiante para ser uma propiciação pela fé no seu sangue, para declarar a sua retidão para a remissão de 
pecados que são passados, pela tolerância de Deus (Romanos 3:25).  Pela fé no Seu sangue vem remissão de 
pecados.  Para declarar, eu digo, neste tempo a sua retidão: que ele poderia ser justo, e justificador 
daquele que acreditar em Jesus (Romanos 3:26).  Deus é justo e Ele tem feito possível para você ser 
justificado na Sua vista.  Você não pode culpar a Deus se você perde o céu; você não pode culpar a Deus por 
nenhuns caminhos profano, nenhuma vida profana que você escolhe. 
   Onde então está a jactância?  Está excluída.  Por qual lei?  De trabalhos?  Não: mas pela a lei da fé.  
Por isso nós concluímos que o homem está justificado pela fé sem as obras da lei (Romanos 3:27, 28).  
Paulo conhecia a Lei, ele sabia da graça, e ele sabia como separar os dois.  Você está justificado pela fé, 
perdoado dos seus pecados.  Não é de trabalhos, lembre-se, mas pelo o sangue de Jesus.  É ele somente o Deus 
dos judeus?  Não é ele também dos Gentios?  Sim, dos Gentios também: Vendo que é um Deus, qual 
justificará circuncisão pela fé e incircunciso através da fé.  Então nós vamos anular a lei através da fé?  
Deus não permita: sim, nós estabelecemos a lei (Romanos 3:29-31).  Hoje circuncisão da carne não é 
exigência para salvação; abaixo da Lei era.  Você não é nada melhor espiritualmente se a carne foi circuncidada 
do que se não fosse.  Circuncisão do coração é espiritual pela fé em Deus.  Estevão chamou os inimigos de 
Deus os não circuncidados do coração. 
   O seu milagre vem através do sangue de Jesus.  Com as suas chicotadas nós somos curados (Isaías 53:5).  O 
sangue foi derramado no pelourinho, sangue milagroso, sangue de curas, sangue com todo poder.  O sangue de 
Jesus pode derrotar todos os inimigos de Deus.  É sangue cheio de piedade, compaixão e cheio de paz do céu.  
O sangue traz grande alegria para os resgatados – e grande alegria na hora da redenção.  É o sangue da vida 
eterna, o sangue da verdade.  Se você rejeita o sangue, você rejeita toda a verdade de Deus.  Toda a verdade de 
Deus está no sangue. 
   O sangue de Jesus é o sangue de purificação, o sangue de libertação, livrando você de qualquer coisa e de 
todas as coisas que não são de Deus – se aquilo é o seu desejo. 
   Homossexuais podem ter libertação através do sangue se eles querem isto, mesmo que o homossexual 
verdadeiro nasceu com aquela condição, o poder milagroso que está no sangue pode fazer as coisas certas que 
foram erradas no nascimento.  Não há desculpa alguma para as pessoas que praticam homossexualidade quando 
elas podem ser libertadas através do sangue; se elas não forem libertadas e se elas continuam a praticar 
homossexualidade, elas irão para o inferno.  Aqueles que estão amarrados com apetites antinaturais podem ser 
livrados através do sangue, não importa quem eles são.  Deus não seria justo se Ele não tivesse providenciado 
um jeito para eles serem libertados; mas eles, eu digo de novo, devem querer ser libertados.  Pecadores devem 
querer a ser livrados de todos os seus pecados ou o sangue não operará para eles.  Sobre a qualquer um o sangue 
não é forçado. 
   Deus amaldiçoou os desobedientes, os entregou para afeições vil: pois até as suas mulheres trocaram o 
uso natural para aquilo que é contra a natureza: E também assim os homens deixando o uso natural da 
mulher, queimando nas suas lascívias um com outro . . . Quem conhecendo o julgamento de Deus, para 
que aqueles que cometem tais coisas merecem a morte, não somente fazem o mesmo, mas também tem 
prazeres naqueles que os fazem (Romanos 1:26, 27,32).  Mas Deus é justo, e Ele providenciou livramento 
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através do derramado sangue de Jesus para todos serem libertados.  Se aqueles com apetites antinaturais usarem 
o sangue com fé desejando para serem libertados, aqueles desejos podem sair fora deles e eles serão normais, 
diz o Senhor.  Porque Deus providenciou liberdade, lá não há justificação para continuar em pecado.  O sangue 
livrará os cativos não importa a catives.  Jesus veio para libertar as pessoas de toda escravidão. 
   O sangue de Jesus traz salvação eterna.  O Seu sangue com música de contentamento e alegria, o Seu sangue 
de justificação pode ser aplicado para você se você o quer.  Em um momento você pode ser justificado nos 
olhos de Deus.  Apesar de que você pode estar perdido, um pecador inacabado, inadequado para o céu de Deus, 
mas logo que você por a sua confiança no sangue, a fé liga o sangue e o sangue corre. 
   Se você confessar os seus pecados, lembre-se, Deus é fiel e justo para perdoar todos seus pecados e os 
purificar de toda a injustiça.  Quando você está arrependido dos seus pecados e começa a os confessar a Deus, a 
fé vem.  Quando eu comecei a confessar os meus pecados a noite que eu fui salvo, de repente eu tinha a fé para 
dizer, "Sim, Senhor eu acredito que eu estou salvo agora mesmo!"  Mas eu não tinha aquela fé quando eu fui 
para o altar. 
   Aquela santificação poderosa irá deixá-lo na graça de Deus, fará você um vaso especial ao Senhor.  Você não 
pode ter um divino andar sem o sangue.  Até você admitir o sangue, você não pode pôr a sua mão na Dele 
prego-rachada; sem o sangue, não caberá.  Com o sangue a sua mão de repente é purificada, feita para caber na 
Dele. 
   Eu, pois tenho vontade que os homens orem em todo lugar, levantando mãos sagradas, sem ira, e 
duvidando (I Timóteo 2:8).  Mãos são feitas santas através do sangue.  Sem coração santo, você não tem mãos 
santas.  As suas mãos estão unidas ao seu coração. 
   O todo poderoso nome sangrado é Jesus.  Quando eu o falo, os demônios ficam impotentes.  Em um dos meus 
cultos, eu encontrei um homem que tinha mais que três mil diabos nele.  Ele veio avançando através da 
plataforma para me desafiar.  Ele era selvagem, desleixado e os diabos estavam gritando por ele.  A fúria do 
inferno estava no seu espírito.  Milhares de diabos estavam em Legião nos dias da Bíblia.  Agora os diabos me 
falaram, “Eu sou Legião!  Eu vim para te desafiar!” Antes que ele chegou a mim eu disse, “No nome de Jesus, 
no sagrado nome de Jesus, Sai deste homem!”  Ele caiu como uma pedra.  Ele agora ficou livre, livre.  Ele 
voltou ao próximo culto, iluminado como o céu.  “Eu nem sabia o que eu estava falando”, ele me contou.  Ele 
não era o qual estava falando; eram os diabos. 
   Se você planeja de trabalhar entre poderes demoníacos, para expulsar os diabos, você deve saber o que você 
está fazendo, e você deve ir com o sangue e o nome sangrado.  Eu sempre enfrento pessoas endemoninhadas 
com o nome de Jesus – eu não ouso de usar o meu próprio.  Somente naquele nome está todo o poder. 
   Em Filipinas milhares de pessoas atenderam a cruzada.  Uma mulher pesando ao menos cento e cinqüenta 
quilos estava cheia de diabos.  Ela veio para destruir o culto.  Mais ou menos cinco ou seis homens tentaram de 
segurá-la, mas ela os arrastou consigo para frente da plataforma.  “Solte-a!”  Eu disse.  Eu falei no nome de 
Jesus; eu falei com a voz-sangrada, a sangrada voz de Jesus.  “No nome de Jesus eu comando os diabos para vir 
à subjeção ao Espírito de Deus!”  Ela caiu estrondosamente ao chão e ficou deitada lá como um tronco de uma 
árvore enorme.  Os diabos foram trazidos à subjeção pelo o poder no nome de Jesus, e ela não aborreceu 
ninguém ao resto do culto.  Amando o poder do diabo, ela não queria ser libertada.  Pensando de interromper o 
culto, ela gostaria de ter me destruído. 
   Eu dependo no nome sangrado para expulsar diabos.  Eu nunca os expulso de nenhuma outra maneira.  Eu uso 
o sangue, honro o sangue.  Eu falo para a minha audiência para honrar o sangue, para pensar sobre o sangue de 
Jesus, no Seu divino sangue do céu.  Sangue celestial é para nós o usar, o sangue da Divindade.  Deus é vida, 
Jesus é vida, o Espírito Santo é vida, vida que faz o homem e a mulher uma parte de Deus, uma parte de Jesus, 
uma parte do Espírito Santo. 
   Muitos que parecem que não podem receber curas de Deus nunca tem experimentado de arrazoar com Ele, só 
com pessoas.  Vinde, agora, e deixe-nos arrazoar juntos, diz o Senhor (Isaías 1:18).  O Senhor não disse para 
nós arrazoar com pessoas, mas com Ele; Ele é o qual que dá fé milagrosa. O sangue de Jesus purifica o espírito, 
sangue de purificação.  Ele corre com vida e saúde, escorre fora doença e enfermidade.  A cura vem no nome de 
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Jesus.  Você não pode usar aquele nome em todo o seu poder sem o sangue. O nome é à parte do sangue.  Todos 
os poderes no nome de Jesus, todos os poderes de Deus estão no sangue. 
   No sangue há entendimento de Deus o Pai, Deus o Filho, e Deus o Espírito Santo.  Você recebe entendimento 
através daquele sangue corrente, diz o Senhor.  É o sangue de reconciliação, reconciliando você a Deus.  Pecado 
quebra aquele companheirismo.  Todo o conhecimento e a sabedoria de Deus corre através do sangue, faltando 
nada.  Você irá a usar aquela sabedoria e conhecimento para todo o tempo e eternidade assim como você colhe 
os benefícios do sagrado-sangue do céu.  Você nunca quer se livrar do sangue. 
   Agora, através daquele sangue, você pode ter muito que a mente humana não pode compreender tudo; quando 
você tiver um corpo glorificado, você vai poder aceitar a grandeza do sangue completamente em um grande, 
poderoso jeito, assim como rola a época infinita. 
   Toda a compaixão, todo o amor para a raça humana está em uma palavra: Graça.  E a graça está no sangue.  
Todos os pensamentos e o favor de Deus para a humanidade está na graça.  Todo o contentamento, toda a 
alegria, toda a proteção está na graça que reside no sangue. A graça cobre tudo. 
   O sangue é o sangue da verdade.  Este sangue faz a pessoa santa perante a Deus.  É o sangue que te protege 
dos poderes do diabo; você tem toda a proteção que você precisa sobre o diabo.  Esta é a razão que o Senhor 
disse que o Seu povo ia pisar pesadamente debaixo do pé os diabos, expulsar os diabos, pôr as mãos sobre os 
doentes e eles iriam ser curados – todo aquele poder superando está no sangrado nome de Jesus. 
   As pessoas procuram por segurança no mundo; procurando dinheiro, posses; mas a segurança real está no 
sangue.  Você não tem segurança eterna sem o sangue.  Segurança temporária não é realmente seguro.  Através 
do sangue você tem segurança que todo o céu será seu.  Através do sangue você tem ficado co-herdeiro com 
Jesus.  Através do sangue você tem tirado certidão de naturalização no céu.  Esse mundo velho não é o seu lar; 
você está somente viajando, um peregrino e estrangeiro na terra.  Por que deve você lamentar sobre esta vida?  
A eternidade é o seu destino.  Através do sangue, anjos vêm e ministram para nós.  Você é um herdeiro da 
salvação através do sangue.  Não são todos eles [anjos] espíritos ministradores, enviados para ministrar 
àqueles que serão herdeiros da salvação (Hebreus 1:14)? 
   No sangue você tem garantia total.  Por que você deve sofrer esgotamento nervoso quando você tem garantia 
total que tudo estará bem?  Você tem garantia total que você estará no céu um dia, que você viverá para sempre.  
Se você morrer, você tem garantia total que Jesus é a ressurreição, a vida, dando para você a vida eterna.  O 
sangue é o poder da Sua ressurreição.  Sem o Seu sangue você não tem esperança da ressurreição dos justos, só 
o horror da danação eterna. 
   O sangue da redenção é o divino sangue do livramento e libertação, sangue contendo toda a mente de Cristo e 
tudo que entrou na composição da Sua mente quando Ele estava aqui na terra.  O Seu sangue é o sangue que 
destrói todas as pragas, até a praga na terra.  O Seu sangue amarrará o diabo e porá ele na cova por mil anos.  
Você vê um anjo com a corrente de sangue vindo para amarrá-lo, pondo-a em volta do seu pescoço e 
arrastando-o para a cova.  O sangue de Jesus é o poder para lançar Lúcifer e todos os seus anjos no lago de fogo.  
Romanos 13: 1,2 Deixe cada alma ser sujeita a poderes mais altos.  Pois não há poder senão de Deus: os 
poderes que são, são ordenados de Deus.  Quem, por isso, resiste o poder, resiste à ordenação de Deus: e 
eles que resistem receberão danação para si mesmos. 
   Você não precisa correr do diabo; você tem que correr a Deus, O encontrar como o seu abrigo, o seu refugo 
através do sangue de Jesus.  Abaixo das asas do Todo-Poderoso você tem aquele lugar de descanso, segurança, 
livramento, liberdade, alegria e paz.  É através do derramado sangue de Jesus, sangue para destruir todos os 
maus reinos do mundo, todo o malvado.  Cada mau pessoa será destruída, diz o Senhor, através do sangue.  O 
sangue de Jesus é todo-poderoso, faltando nada; todos os poderes estão no sangue.  É o sangue de retidão, 
santificação, sangue para destruir o pecado em você para sempre e o deixar destruído tanto quando você anda 
com Deus. 
   Sim, diz o Espírito de Deus: O meu sangue é suficiente para purificar cada pecador.  Meu sangue é 
suficiente para libertar a todos.  Toda a minha graça é suficiente para ajudar a cada um andar através 
dos poderes do sangue que o meu Filho trouxe a terra.  Não seja fraco, porque através do sangue você 
tem tudo que é preciso para fazer você forte, para fazer você forte e andar que nem o meu Filho andou e 
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fazer o trabalho do seu Pai celestial que nem Ele fez.  Através do Seu sangue, a obediência que Ele usou 
para você está fornecida.  Rende-se a ele. A humildade que Ele tinha está no sangue para você; usa-o, 
usa-o.  A paz, a alegria, a compaixão que Ele tinha está no sangue disponível para todas as minhas 
Crianças.  No Seu sangue você tem o poder necessário para andar comigo, para ter comunhão comigo.  
No Seu sangue está o amor que eu sempre reconheci na voz de cada das minhas Crianças.  E os meus 
ouvidos estão sempre abertos para os seus clamores com o amor que está no sangue do meu Filho Jesus.  
Confie no sangue, no divino sangue.  Confie com todo o seu coração e você será um vaso de honra, e você 
será usado pelo o seu Senhor em muitas, muitas maneiras para trazer a colheita nesta hora final, diz o 
Senhor. 
   Pecador, a única coisa que pode te salvar do inferno, da noite eterna é o sangue.  Se você morrer nos seus 
pecados, você estará na escuridão para toda a eternidade; nem a luz no sangue irá penetrar à escuridão que Deus 
entregará o homem, aquela eterna escuridão onde haverá lamentação e dentes rangendo.  Não vá ao inferno.  Se 
você não tem o sangue, se você não está vivendo livre de todo o pecado, o sangue não está no seu coração.  
Pense sobre o sangue.  Rogue para a misericórdia no sangue.  Ore agora esta oração comigo: Ó Deus: Salve a 
minha alma!  Eu estou tão arrependido que eu pequei contra ti, mas eu vim para casa.  Eu vou servir a ti, 
Senhor, o resto da minha vida.  Eu acredito no sangue de Jesus.  Eu acredito em todos os poderes que estão no 
sangue de Jesus, e eu sei que há poder para lavar fora todo o meu pecado, não importa o que eu fiz. Eu sei que 
o poderoso sangue de Jesus irá lavar fora todo pecado, e estarei livre por tempo, livre para a eternidade.  Eu 
sempre confiarei no sangue e viverei puro, limpo e santo através do sangue de Jesus, através dos poderes no 
sangue.  E eu acredito que o sangue de Jesus, o divino sangue do céu lava fora todo o meu pecado.  Entre no 
meu coração, Jesus! 
   Se você acredita naquela oração, Ele veio. Louvado seja Deus, os seus pecados foram embora!  Louvado seja 
Deus pelo o sangue de Jesus! 
   Vocês que estão doentes e aflitos.  Eu venho com fé no Seu sangue listrado.  Ele foi para o pelourinho para a 
vossa cura.  Pode você O confiar?  Eu confiei Nele quando eu estava tão perto da morte que eu pensei que eu 
não ia viver mais do que alguns dias; Mas quando através dos poderes no Seu sangue, Jesus veio e despejou a 
Sua vida dentro do meu corpo, e eu fui feito absolutamente inteiro.  Ele curou toda doença e aflição no meu 
corpo.  Eu confiei naquele sangue para a minha salvação; eu confiei naquele sangue para a minha cura.  Há 
poder no Seu sangue santo e no Seu nome sangrado. 
   Senhor, eu trago os doentes e aflitos a ti.  Há poderes no seu grande divino sangue sobre todas as 
enfermidades e aflições, poderes para fazer toda a correção e livrar as pessoas de quaisquer apetites 
antinaturais.  Eles todos podem ser livres e normais através do sangue de Jesus.  E no nome de Jesus, eu 
comando-o feito! Sim, no nome santo do Senhor, o nome sangrado. 
   Você pode ter um milagre.  Curas estão acontecendo, diz o Senhor.  Deus está movendo pela Sua poderosa 
grandeza através do derramado sangue de Jesus.  O poder milagroso, o poder de cura no sangue está correndo 
para cada pessoa humana.  O divino sangue carrega poderes sobre todas as fraquezas, pecados e doenças.  O 
Seu milagre está no sangue.  Com o Seu sangue listrado você está curado.  Nós agradecemos a ti, ó Senhor, e 
nós estamos admirados da sua grandeza!  Há poderes, poderes, maravilhoso-operantes no sangue de Jesus. 
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